



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Martin Hagen, Dr. Helmut Kaltenhauser, Julika Sandt, Alexander Muthmann, Matthias Fischbach** und **Fraktion (FDP)**

Drs. 18/388

Wie lautet Staatsminister Eisenreichs Aktionsplan?

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag über den kürzlich von Staatsminister Georg Eisenreich (CSU) dem Ministerrat vorgelegten „Aktionsplan der Justiz“ zu berichten.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident